
Herr Brauckmann:  

Sind die Lärmimmissionen bei gas- oder wasserstoffbetriebenen Fahrzeugen 
geringer?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Lärmimmissionen sind etwas geringer, wesentlich ist aber der 

Schadstoffausstoß. 


